



Aktion „Blick & Klick“

Umsetzung gemeinsam mit

ÖAMTC

Zielgruppe

- Kinder der 1. bis 2. Schulstufe
- Lehrkräfte

Einsatzort

Wien, NÖ, Burgenland, OÖ, Kärnten, Tirol, Vorarlberg

Ziele

Spielerisches Vermitteln von richtigen Verhaltensweisen als Fußgänger:in und Mitfahrer:in.

Beschreibung und Durchführung

In dieser Aktion, die von Instruktor:innen des ÖAMTC im Turnsaal der Schule durchgeführt wird, steht der Erlebnischarakter „Lernen durch Erleben“ im Vordergrund.

Wichtige Themen der Verkehrserziehung wie „Sehen und Gesehenwerden“ sowie „Sicherheit beim Mitfahren im Pkw“ werden schwerpunktmäßig behandelt. Der Perspektivenwechsel spielt dabei eine große Rolle: So werden in einem eigens dafür konstruierten Elektroauto verschiedene Verkehrssituationen gefahrlos nachgestellt. Wichtig dabei: Die Kinder können selbst mitmachen.

Eine weitere Attraktion bilden Luftballon-Autos – diese bilden die Kulisse, wenn die Instruktor:innen das richtige Verhalten am Gehsteig sowie das sichere Überqueren der Straße thematisieren, vorzeigen und mit den Kindern trainieren.

Der Zeitbedarf pro Klasse beträgt ca. 75 Minuten.

Information und Anfragen

Internet: www.oeamtc.at/thema/verkehrserziehung/blick-und-klick-41624635